



## Adventsfeier 2017

Die diesjährige Adventsfeier des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen fand am 09.12.2017 im Mehrzweckraum des Caritashauses statt.

Annähernd 60 Weggefährtinnen und Weggefährten waren der Einladung gefolgt und verbrachten einen gemütlichen Abend miteinander.

Vorsitzender Wolfgang Weber begrüßte die Anwesenden, insbesondere die Diözesanvorsitzende Gaby Hub und den Regionalbeauftragten des DV Vorstandes Manfred Pottel. Ganz besonders begrüßte er Gernot Scherer von der Caritas Suchtberatungsstelle. Dieser ließ es sich nehmen und sprach später auch einige Worte des Dankes für die gute Zusammenarbeit und das ehrenamtliche Engagement der Suchtselbsthilfe aus.

Die ausrichtende Gruppe Bingen 3 übernahm die besinnliche Einstimmung mit Texten und einem Lied zur Adventszeit. Für den wunderschönen Tischschmuck sorgten Maria und Josef von der Gruppe Bingen 3. Die anwesenden Kinder erhielten ein kleines Nikolausgeschenk.

Anschließend ging man zum Adventsessen über. Zum angelierten Spießbraten standen mitgebrachte hausgemachte Salate zur Verfügung und auch für den Nachtisch war vielfältig gesorgt.

Den weiteren Verlauf des Abends verbrachte man in harmonischer, gemütlicher Runde.

Besonderer Dank gilt der ausrichtenden Gruppe Bingen 3.

Ein besonders emotionaler Höhepunkt der Adventsfeier war sicherlich die Teilnahme von Familie Brandt zusammen mit ihrer Tochter Vanessa. Diese wurde bekanntlich im September 2015 nach einem Aneurysma im Kopf und mehreren Schlaganfällen als schwerst pflegebedürftig in die elterliche Obhut entlassen. Zahlreiche Spendenaufrufe berichteten vom Schicksal der heute 30 Jährigen. Dank vieler Spenden war es möglich, der Kranken angemessene Unterstützung zu geben. Besonders erfreulich sind die Fortschritte der Kranken nach durchgeführten Rehabilitationsmaßnahmen. Sie ist zwar immer noch an den Rollstuhl gebunden und schwerst pflegebedürftig, aber sie nimmt wieder emotional am Geschehen um sie herum teil und kann sich sogar (gelegentlich) wieder sprachlich äußern. Wir wünschen ihr weiterhin gute Genesung und ihrer Familie viel Kraft bei der Betreuung von Vanessa.

Autor:  
Hartmut Zielke